

Fecha: 19-01-2026
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Inauguran Aula "Construyendo Sueños" en el Hospital Provincial del Huasco

Pág. : 5
 Cm2: 185,7

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Inauguran Aula “Construyendo Sueños” en el Hospital Provincial del Huasco

OPORTUNIDAD. Esta iniciativa impartirá niveles de educación parvularia, básica y media Humanista - Científica.

Con el compromiso de garantizar el derecho a la educación de niños, niñas y jóvenes en situación de hospitalización, la Secretaría Regional Ministerial de Educación de Atacama y el Hospital Provincial del Huasco realizaron la inauguración del Aula Hospitalaria “Construyendo Sueños”, establecimiento particular subvencionado que estará a cargo de la

Entidad Educacional del mismo nombre.

La iniciativa permitirá que estudiantes de educación parvularia, básica y media humanista científica, continúen sus trayectorias educativas durante sus procesos de atención médica, a través de modalidades de cama hospitalaria, aula hospitalaria y atención domiciliaria, asegurando una educación inclusiva,

digna y con enfoque humano.

El seremi de Educación de Atacama, Miguel Salamanca Manríquez, destacó que este proyecto “refleja el compromiso del Ministerio de Educación con una enseñanza que llega a todos los territorios y contextos, garantizando que una situación de afectación de salud no sea una barrera para acceder al derecho a

educarse”.

El aula contará con una capacidad de atención para 18 estudiantes, fortaleciendo el acompañamiento pedagógico y socioemocional de quienes enfrentan procesos de hospitalización y/o reposo domiciliario.

El proceso de reconocimiento oficial se inició en mayo de 2025, seguido de una evaluación técnica pedagógi-



CORTE DE CINTA QUE DA EL VAMOS A AULA “CONSTRUYENDO SUEÑOS”.

ca, de infraestructura y jurídica entre julio y noviembre, culminando con la resolución ministerial que autoriza su funcionamiento a partir del año escolar 2026.

Al respecto, el Director del Hospital Provincial del Huasco, Juan Pablo Rojas, declaró

que “es un hito muy importante para la educación y para la salud pública. Es la posibilidad de que nuestros alumnos puedan continuar estudios y tener posibilidades de evitar aquellos resabios pedagógicos, mirando de manera integral a las personas”. CG